

WO/Adj R.R. Jury, CD



WO Robert Jury enlisted in the Canadian Armed Forces as a reservist Combat Engineer with 45 Field Engineer Squadron (45 Fd Sqn) in Sydney NS on 08 October 1998.

On 26 June 2003 he joined the regular force as a Combat Engineer and was posted to 1 Combat Engineer Regiment (1 CER) in Edmonton, AB. He participated in various training exercises and deployed twice to Afghanistan as an engineer reconnaissance section member and as an EOD/IEDD operator. He was then posted to the Canadian Forces School of Military Engineering (CFSME) in 2011 for three years as an instructor in the CIED cell.

From CFSME, Robert served as the 43 CIED Sqn, EOD Tp Recce Sgt at 4 Engineer Support Regiment (4 ESR) from 2016 to 2018. During this time he deployed to Operation Unifier, Ukraine as a CIED instructor and Operation Render Safe in the Solomon Islands as the lead technical advisor for explosive remnants of war clean-up efforts.

In 2018, he was posted to the Combat Training Centre (CTC) Tactics School as the Tactical Exploitation Cell WO. There he oversaw modernization of the level one tactical exploitation course. He also attended multiple international course and conferences that expanded the CAF's knowledge within the counter explosive threat community.

His final posting saw him return to 4 ESR in 2021 where he was employed as the 43 EOD Tp WO and the 43 CET Sqn SQMS.

WO Jury will enjoy his retirement in Hanwell, NB.

L'Adj Robert Jury s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes à titre de réserviste du génie de combat au sein du 45e Escadron du génie de campagne (45e Escadron Fd) à Sydney (Nouvelle-Écosse) le 8 octobre 1998.

Le 26 juin 2003, il s'est joint à la force régulière à titre de sapeur de combat et a été affecté au 1er Régiment du génie de combat (1 RGC) à Edmonton, en Alberta. Il a participé à divers exercices de formation et a été déployé deux fois en Afghanistan en tant que membre de la section de reconnaissance du génie et en tant qu'opérateur EOD/IEDD. Il a ensuite été affecté à l'École du génie militaire des Forces canadiennes (EGMFC) en 2011 pour trois ans à titre d'instructeur au sein de la cellule CIED.

De l'EGMFC, Robert a servi en tant que 43e Escadron CIED, Sgt de reconnaissance EOD Tp au 4e Régiment d'appui du génie (4 ESR) de 2016 à 2018. Pendant cette période, il a été déployé dans le cadre de l'opération Unifier, en Ukraine, à titre d'instructeur CIED et de

l'opération Render Safe dans les îles Salomon, en tant que conseiller technique principal pour les efforts de nettoyage des explosifs rester de la guerre.

En 2018, il a été affecté à l'École de tactique du Centre Tactique au Combat (CTC) à titre d'adjudant de la cellule d'exploitation tactique. Là, il a supervisé la modernisation du cours d'exploitation tactique de niveau un. Il a également participé à plusieurs cours et conférences internationales qui ont élargi les connaissances des FAC au sein de la communauté de la lutte contre les menaces explosives.

Son affectation finale l'a vu revenir au 4 ESR en 2021, où il a été employé en tant qu'adj du 43 EOD Tp et SQMS du 43 CET Sqn.

L'adj Jury profitera de sa retraite à Hanwell, au Nouveau-Brunswick.